

## 2<sup>nd</sup> Int. DEHLER 30od Baltic Championship

### Aug. 16<sup>th</sup> – Aug. 20<sup>th</sup> 2023

### Glücksburg, Flensburg Fjord, Germany

With friendly support of



Deutscher Hochseesportverband HANSA e.V.

### Meldung

Die Teilnehmer der **2nd Int. DEHLER 30od Baltic Championship** werden gebeten, die folgend benannten Unterlagen vollständig auszufüllen und bis zum 13.08.2023 per Email an [alexander.busher@dehler30onedesign-class.com](mailto:alexander.busher@dehler30onedesign-class.com) zurückzusenden – so noch nicht erfolgt. Die benannten Dokumente finden sich auf Website des Events, unter <https://www.dehler30onedesign-class.com/de/regatten/2nd-int-dehler-30od-baltic-championship>.

- Notfallinformationen
- Nachweis der Haftpflichtversicherung
- Haftungsausschluss
- „Weigth Report“

An dieser Stelle sei erneut an die Einhaltung der Klassenvorschriften und der World Sailing Offshore Special Regulations (OSR) Kategorie 3 ohne Rettungsinsel erinnert. Beides wird vor Ort durch geprüft.

Wir, die Organisatoren, freuen uns auf Euer Kommen.

### Registration

The participants of the **2nd Int. DEHLER 30od Baltic Championship** are required to submit the completed, following documents until Aug. 13<sup>th</sup> 2023 per E-Mail to [alexander.busher@dehler30onedesign-class.com](mailto:alexander.busher@dehler30onedesign-class.com) - if not already done. The documents can be found on event's website <https://www.dehler30onedesign-class.com/de/regatten/2nd-int-dehler-30od-baltic-championship>.

- Information for emergencies
- Proof of insurance
- Limitation of liability
- 'Weigth Report'

Additionally be reminded of ensuring compliance with class rules and World Sailing Offshore Special Regulations (OSR) category 3 (without life raft). Both will be checked at the event.

Us, the organizers, are looking forward to having you at the event.